

## 三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的な生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行います。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などをおこないます。

## 『アンケート報告』

児童発達ガイドラインに基づく評価を実施し、結果がまとまりましたのでご報告します。保護者の皆様からの貴重なご意見やご要望を沢山頂きました。アンケートにご協力頂きました皆様には心より感謝申し上げます。これらを参考とし、今後の園の運営に活かしていきたいと思っております。

1. 環境・体制整備～環境整備、職員配置、専門性について適切であるという回答がほとんどでした。

ご意見：よく整理整頓されていて心地よい。階段が多いがその分体力がつく。反対に階段しかない為身体障害のある方への配慮は必要。玩具や絵本が完全に隠れておらず手に取れる状況に気が逸れる事がある。

2. 適切な支援の提供～児童発達支援計画に沿った支援や活動プログラムがなされているかについて、適切であるという回答がほとんどでした。

ご意見：子どもへの支援について詳しく説明されるので助かる。日々の子どもの成長に応じた対応でお願いしたい時もある。

3. 保護者への説明～運営規程、利用者負担、児童発達支援計画の説明等、適切に行われているという回答がほとんどでした。

ご意見：ファミリー学習会が月1で行われていて良い。沢山の勉強会や情報の共有をしてくれる。子どもの事について相談した次の日には丁寧にとどうしたらいいかなど説明してくれる。保護者同士の交流の機会が多いが兄弟同士が交流できる機会があるとありがたい。

4. 非常時等の対応～適切に避難訓練など行われているという回答がほとんどでした。

ご意見：LINE を使って保護者も非常時を意識できるよう訓練が行われたのがとても良かった。訓練もとてもリアルで保護者のお迎え連絡等ありすごい。緊急対応や感染症時の対応は把握できている。

5. 満足度～楽しく通っていると思う、とても良くして頂いている等のご意見がありました。

アンケートへのご協力ありがとうございました。

※アンケートにご記入頂いた文面そのまま掲載させていただきました。



## 文集『さんき』のお礼

皆様のご協力により、多くの方に原稿を提出頂きました。

3月に出来上がりましたら皆様にお配りします。ありがとうございました。



## 鬼は外、福は内

2月3日(月)に節分行事を行いました。最初は『オニのパンツ』のダンスや、節分のマッチングを取り入れたリズム集会でスタート。その後は、節分の紙芝居やクイズの時間。子ども達は真剣な表情でお話を聞いたり、クイズでは「こっちー！」とそれぞれに選んだりして楽しんでいました♪お話の後は、豆まき！鬼が登場する前に、お手玉を鬼のパネルに向かって投げる練習をしました。「おには～そと！ふくは～うち！」の掛け声も合わせて練習！鬼が来た時の準備はバッチリ整い、いよいよ鬼が登場！！今年も赤鬼と青鬼がやってきました。子ども達はドキドキした様子でスタッフの後ろに隠れたり、鬼に向かって上手に豆をまいたり様子は様々でした。豆まき後は、優しくなった鬼さんからお菓子のプレゼントを受け取り子ども達も嬉しそうでした♪子ども達の表情から、今年もそれぞれの心の鬼に負けずに頑張っていくぞという心意気を感じた1日でした！



## ★この一年で継続して取り組む力が自信に繋がりました★

- S藤さん…動作法、登園、お手伝いなど、お母さんと毎日コツコツ取り組み、頑張りました。
- M城くん…服の着脱やハンカチを出す、外出先でもトイレに成功するなど力が身につきました。
- 陽Kくん…自己紹介に取り組み、お名前や年齢、好きな物を発表出来るようになりました。
- 紘Kくん…言葉が沢山増えました。リズムに合わせて身体を動かす事も上手になりました。
- T田くん…気持ちのコントロールが上手になり、学習や身辺処理など出来ることが増えました。
- F真くん…模倣が上手になりました。お母さんとの外歩きも頑張りました。
- S真くん…挨拶の練習をしました。S真君との朝の挨拶は気持ちの良いスタートになります。
- S水くん…お辞儀で挨拶をしたり、名前を呼ばれると手を挙げてお返事も上手になりました。

## AEDの体験をしました！

2月6日(木)にフクダ電子株式会社の方にAEDの勉強会を実施して頂きました。今回も心肺蘇生法と実際にAEDを使いながら体験しました。AEDを使用する機会が無い事が一番ですが、“もしも”の時にしっかりと対応出来るように日頃から準備しておかなければと気持ちが引き締まった時間でした。



## ありがとうございました

- \*自閉症スペクトラム症児のこころの発達を促す動作法 指導パッケージ…干川隆様
- \*ファミリー学習会…後藤麻実子様
- \*動作法親子訓練会…森芳輝様
- \*教材など…洲上未奈様

